

# Goblog

## "Door To Door System Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Ajak Warga Hegarmanah Sukseskan Program Kapolres

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Nov 7, 2023 - 11:07



**BRIPKA DIAN WIHARDANI POLSEK SAGARANTEN**  
-7,88762,108,87662,10,5  
07/11/2023 10.46.

SUKABUMI - Bripka Dian Wihardani, Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, bergerak cepat dalam mengampanyekan program Kapolres Sukabumi yang dijuluki AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif dan Efisien). Pada hari Selasa, 7 November 2023, pukul 09.00 WIB, Bripka Dian Wihardani melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau anjongsana dengan warga masyarakat di Kp.Ciherang, Desa Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan DDS ini mendapat sambutan hangat dari warga Hegarmanah yang merasa diberikan perhatian oleh Bhabinkamtibmas. Dalam pertemuan tersebut, Bripka Dian Wihardani memberikan sejumlah himbauan yang sangat relevan untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG menjadi fokus utama dalam pertemuan tersebut. Warga diajak untuk berdialog dan curhat kepada Bhabinkamtibmas, sehingga masalah yang ada di masyarakat bisa segera diatasi dengan baik. Selain itu, masyarakat juga dihimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Pentingnya kerjasama antara masyarakat dan pihak kepolisian juga ditekankan dalam pertemuan tersebut. Bila warga menemui kendala atau memiliki informasi seputar kamtibmas, mereka diharapkan segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian melalui kontak WhatsApp 081573227456.

Dalam upaya mencegah berbagai tindakan yang merugikan, terutama di kalangan remaja, anak, dan wanita, warga diminta untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising.

Selain itu, untuk mencegah peristiwa tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Hegarmanah, masyarakat juga diminta untuk melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mereka mengetahui atau melihat adanya peristiwa tersebut.

Kesadaran akan kesehatan juga disuarakan dalam pertemuan ini. Warga dihimbau untuk selalu menggunakan masker dalam aktivitas sehari-hari guna menghindari penyakit ISPA, mengingat cuaca dan kualitas udara belakangan ini kurang baik.

Terakhir, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan tegas terkait dengan pembakaran sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah sesuai dengan UU No. 18 tahun 2008. Masyarakat juga diminta untuk tidak membuka lahan perkebunan dengan cara membakar, mengingat potensi bahaya kebakaran lahan dan hutan.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan sinergi positif antara pihak kepolisian dan warga masyarakat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Hegarmanah. Dengan semangat AA DEDE PRESISI CURHAT DONG, masyarakat diharapkan dapat lebih aktif dalam menjaga lingkungannya dan bekerja sama dengan aparat kepolisian untuk

menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.